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第１２回 小諸市長期学校改築計画検討会 議事概要 

 

日 時：平成 29年 12月 14日（木）19:00～20:25 

                     場 所：小諸市役所３階 第２会議室 

 

【出席者】 

  委 員  １０名（欠席者 大塚委員、尾芦委員、福田委員、市川委員、小林委員、

新井委員、大池委員） 

  事務局  ５名 

 

【日 程】（進行 3 は副座長 他は教育次長） 

１．開 会 

２．あいさつ         渡辺座長、小林教育長 

３．提言書の内容について 

４．その他 

  第１３回  日時：平成３０年 １月１７日（水）１９：００～ 

        会場：市役所３階 第１会議室 

５．閉 会   

 

【結果】 

３．提言書の内容について 

事前に送付した提言書（案）について、修正点等を確認した。 

 

・美南ガ丘小学校の体育館の第１と第２が逆なのでは？→そのとおりですので訂正し

ます。 

・文章の中の平成 30 年以降の平成という表記に違和感がある→まだ新しい元号は決まって

いなのでそのままにしましょう。 

・５ページの図表５の横座標の単位は？→平成です。どこかに表記します。 

・６ページの下から２行はいらないのでは？→削除しましょう。 

・１０ページの上から２行目の後半の一文は、ここだけ課題が表記されているので、いらな

いのでは？→削除しましょう。 

・「こども」の表記に関して「子ども」と「子供」があるので、統一した方が良いのでは？ 

 →文科省の資料は漢字表記になっている。文科省の資料の引用についてはそのままの漢

字でそれ以外は「子ども」にしましょう。 

・１２ページの図表８の色についての説明があった方が良いのでは？→どこかに入れまし

ょう。 

・提言３の３つめの文に「通学路の安全や」を加え、最後の「徹底する」を変える。 

 その他、誤字脱字などいくつかの修正箇所について意見が出された。 


